

Belén Esteban escribe una carta a sus compañeros del programa "Sálvame" desde dentro de la casa de Gran Hermano.

¿Tendrá alguna falta de ortografía? Lee la carta que sigue y encuentra las que haya. No te preocunes por la redacción y la puntuación, que ese aspecto lo dejamos para otro día. Escribe en el margen correctamente las faltas que encuentres.

Hola compañeros que tal estais todos espero que muy bien yo aqui
hechando mucho de menos todo aqui dentro de la casa ves todo de diferente
manera todo parece un mundo no os imaginais lo que os hecho de menos
mis primeros diez dias fueron malisimos porque habia un personajec que
me queria joder pero no lo ha conseguido me imagino que vosotros habeis
visto todo lo que a pasado pero ya no esta y estoy feliz por ello perdonarme
por si escribo mal pero escribir no se me da nada bien bueno lo primero me
muero por saber el sexo del bebe que espera Carlota no se si es niño o niña
pero ya ,me enterare Raul como tev hecho de menos como te metias
conmigo para hacerme de rabiar las veces que te llamo por telefono todo
Jorge no se como estaras viendo mi convivencia espero que tu y todos os
csintais orgullosos de mi no me puedo poner la chapa de Salvame porque se
me ha roto pero os llevo en mi pensamientos siempre bueno Mila estaras
flipando de que alla entrado Kiko yo tambien y me acuerdo de muchas
cosas que as hablado conmigo si estuvieras aqui lo fliparias las tonterias
que tengo que oir pero bueno cada uno juega como sabe para mi la
necesidad es otra cosa yo no pienso como el pero aqui e venido a convivir
bueno Kiko Hernadez a ti que te voy a decir lo primero que gracias por todo
que se que te estaras matando por mi lo he pasado muy mal pero ahora
estoy mucho mas tranquila a veces pienso en abandonar pero me acuerdo
que te lo prometi a ti y Andrea te imagino como te pondras en el debate y
en salvame espero no ponertelo muy dificil a Raquel la quieroc decir que la
convivencia con Aguasanta es muy buena y yo ahora vivo con ella y me
lleva muy bien espero que Rosa este mejor bueno ya sabeis que soy
malisima con los ordenadores y seguro que tendre faltas no me lo tengais en
cuenta me acuerdo de todos voso de Kiko Matamoros de Lydia de Gema de
Chelo de Patiño de mi querida Rocio de mi querida Cristina bueno de todos
si algun dia va Marivi portaros bien ella no esta aconstrubada a todo
tambien mando un beso muy fuerte a Paz bueno Jorge ya me voy a despedir
solo quiero que sepas que te hecho a ti y a todos muchisimo de menos os
mando un beso a todos tambien a toda la gente de redaccion y no olvideis
que os quiero mucho.

YO TAMBIEN VEO SALVAME os quiero y gracias

Reescribimos las diez primeras líneas:

Hola compañeros que tal estais todos espero que muy bien yo aqui hechando mucho de menos todo aqui dentro de la casa ves todo de diferente manera todo parece un mundo no os imaginais lo que os hecho de menos mis primeros diez dias fueron malisimos porque habia un personajec que me queria joder pero no lo ha conseguido me imagino que vosotros habeis visto todo lo que a pasado pero ya no esta y estoy feliz por ello perdonarme por si escribo mal pero escribir no se me da nada bien bueno lo primero me muero por saber el sexo del bebe que espera Carlota no se si es niño o niña pero ya ,me enterare Raul como tev hecho de menos como te metias commigo para hacerme de rabiar las veces que te llamo por telefono todo Jorge no se como

Hola compañeros:
¿Cómo estáis todos? Espero que muy bien. Yo aquí, echando todo mucho de menos. Aquí dentro de la casa (lo) ves todo de diferente manera, todo parece un mundo. No os imagináis lo que os echo de menos.
Mis primeros diez días fueron malísimos porque había un personaje que me quería joder, pero no lo ha conseguido, me imagino que vosotros habéis visto todo lo que ha pasado. Ya no está y estoy feliz por ello.
Perdonadme si escribo mal, pero escribir no se me da nada bien.
Bueno, lo primero (es que) me muero por saber el sexo del bebé que espera Carlota. No sé si (será) niño o niña, pero ya me enteraré.
¡Raúl, cómo te echo de menos! ¡Cómo te metías conmigo para hacerme rabiar ...

Buscar la primera vez que en el texto aparece una enumeración. Reescríbela correctamente.

“de todos vosotros: de Kiko Matamoros, de Lydia, de Gema, de Chelo, de Patiño, de mi querida Rocío, de mi querida Cristina.”

Nosotros hemos fijado en estas primeras líneas algunos puntos y aparte. Después de las líneas reescritas: ¿dónde pondrías tú el primer punto y aparte?

En el siguiente enunciado hay además un problema de concordancia. Detéctalo y reescribe el texto correctamente:

Raul como tev hecho de menos como te metias conmigo para hacerme de rabiar las veces que te llamo por telefono todo Jorge no se como	¡Raul cómo te echo de menos! ¡Cómo te metías conmigo para hacerme rabiar las veces que te llamaba por teléfono!
--	---

Usa correctamente los dos puntos y el punto en el siguiente enunciado. También quizás necesites usar alguna coma.

bueno Mila estaras flipando de que alla entrado Kiko yo tambien y me acuerdo de muchas cosas que as hablado conmigo si estuvieras aqui lo fliparias las tonterias que tengo que oir pero bueno cada uno juega como sabe	Bueno, Mila: estarás flipando de que haya entrado Kiko. Yo también. Me acuerdo de muchas cosas que has hablado conmigo. Si estuvieras aquí fliparias: Las tonterías que tengo que oír. Pero bueno, cada uno juega como sabe.
---	--

Hay en el texto un caso de laísmo. Búscalos y escribe correctamente la oración completa en la que se encuentra.

“A Raquel la quiero decir que la convivencia con Aguasantia es muy buena.”

Fíjate en estas oraciones:

“Perdonarme por si escribo mal”

“Si algún día va Mariví portaros bien con ella”

¿Tienen algún problema?

No se debe usar el infinitivo al construir con pronombres. Habitualmente es el imperativo el que queramos usar.

En el segundo ejemplo hemos de tener en cuenta que los imperativos que acaban en «d» pierden esta letra cuando se les añade el pronombre «os» (con la excepción del verbo «ir», que da «idos»). No es el único caso en que se pierde una consonante al añadir un pronombre: por ejemplo, «vamos» + «nos» da «vámonos».

Ortografía de los nombres propios.

Aguasanta/aguasantas, Lidia/Lydia, Cristian/Christian, Helena/Elena, etc. Como se escriben?

No existe ninguna indicación al respecto. Sí hay que tener presente que los nombres deben escribirse tal como se inscribieron en el Registro Civil y como aparecen en el DNI, todo lo demás harán aparecer errores en el futuro. Eso sí, SIEMPRE CON MAYÚSCULAS la primera grafía.